

Un Eldense de película

09/09/2024



Equipo del Eldense que venció ayer al Almería en Elda | Nando Verdú

Ni los más optimistas apostaban por el excelente inicio liguero del Eldense en su peregrinar por la Segunda División del fútbol español, ya que en las cuatro primeras etapas del actual campeonato ha sumado dos victorias ante el (Tenerife (2-1) y Almería (1-0), un empaté en Gijón frente al Sporting (0-0) y una inesperada derrota en casa contra el Cartagena (1-2).

Esos números son los mejores del Deportivo en la serie de plata en las siete campañas que suma en la categoría, ya que en su debut de la temporada 1956-57 sumó dos victorias ante el Córdoba (4-0) y el España de Algeciras (1-0) y dos derrotas en Castellón (3-1) y Badajoz (2-0).

No fue mejor la Liga 1957-58 con un empaté en Cádiz

(2-2), dos duelos perdidos frente al Córdoba (1-3) y en Murcia (2-1) y una sola victoria ante el Alicante (2-0).

La campaña 1958-59 fue horrible para los de Elda con tres derrotas una en en Murcia (1-0), otra en casa con el Elche (1-4) y en Tenerife (4-1), el único punto fue un pírrico empaté sin goles en San Fernando.

En su segundo ciclo en la categoría, campaña 1962-63, cosechó un triunfo precisamente ante el San Fernando (6-2), un empaté en Elda (1-1) frente al Levante (su próximo rival), y sucumbió dos veces una en Murcia (3-1) y otra en su visita al Sevilla Atlético (2-1).

En la Liga 1963-64 obtuvo un empaté en casa contra el

Melilla (1-1), un triunfo en Elda frente al Onteniente (2-1) y dos derrotas una en Las Palmas (3-0) y otra en Granada (4-0).

Finalmente, tras su tercer ascenso a Segunda División, la pasada Liga sumó dos victorias, una en Cartagena (0-1) y en casa contra el Eibar (2-1), perdiendo en su visita al Villarreal B (3-1) y en Zaragoza (2-0).

De ese modo, el excelente arranque liguero del Deportivo Eldense, haciendo referencia al documental que proyectará el club el próximo jueves, puede considerarse de cine.

